INSTITUTO BIOLÓGICO DE SARRIÁ
Dr. Amigant, 14.—Teléfono 71452
(8) BARCELONA (Sarrié)

11-VI-43

/16.6/

Sr. D. Carlos Faust

Mi muy estimado en Cristo D.Carlos:Recibo su muy atenta del 8, en que manifiesta la pena que le causa el pequeño conflicto que hace retrasar la cuestion del Jardin.Desde luego le suplico que no esté intranquilo por mi pobre persona.Con tal que el Jardin y su fundación vaya adelante, todo queda en pe fecto orden.

Me indica que estaba V. en la creencia de que yo sabía algo de fundación en Ginebra. En la grata carta que me escribíó, antes de ir yo a Madrid.me decía V. textualmente" Yo para dar cumplimiento a la ilusión de estos Señores, he constituído, en 1937, en Suiza una fundación internacional, a la que pen saba yo aportar el Jardin de Blanes, la Biblioteca así como un cápiltal de cuyos XXXIII intereses se pudieran sufragar los gastos ocasinados por el sustento o del Jardin. Para la adminidtración está previsto un Patronato internacional etc. ... " Como en esta carta se dice que pensaba aportar" que es frase de futuro, me imaginé que se trataba más bien de un proyecto concebido y consultado en Sui za, pero no pense que estuviese ya todo hecho sino más bien un proyecto; por lo me nos que no había V. redactado todavía nada, para esperar cómo lo recibiría el Gobierno Español. Pero alvolver de madrid y tener tan bien preparado el terreno para el reconocimiento, ví por los documentos que V. tuvo la amabilidad y confian za de mandarme, vi. repito que estaba ya todo hecho hasta los últimos pormenores. Me quedé algo sorprendido y por esto en la consulta que tuvimos los tres, V.D. Ma nuel y el que escribe, propuse el mínimum de cambio para prevenir cualquiera dificultad por parte de España. Pero espero que todo se arreglará.

Desde luego se me ofrece que en el documento de Basilea, no da por hee cho el nombrammento de las dos Corporaciones Españolas ni mucho menos las personas que deban format parte del Cosejo Asesor. Parece que, al menos tácitamente, se reserva el nombrarlas, cuando pueda entenderse con los españoles. No dudo que

STY. PROOFIE

si V. enseña el documento XX al Colegio de Abogados, le dirán que puede tran quilamente señalar ahora definitivamente las Instituciones y personalidades que V. estime convenientes.

En todo caso, si no se pudiese nada, le suplico que no se preocupe poc, ni mucho de mi pobre persona. Yo seguíré como siempre entusiáta de su Jardín.

La adjunta carta de D.Fernando Paz indica que está acertada la elección de la Real Academia que representa la suprema Autoridad Cientifica de España; y sin duda que ve abierto el camino para ello.

Con cariñosos salidos a V. y a todos sús amigos queda eiempre a sus órdenes este su afectísimo eíntimo siervo en Cristo

Jaime Pujula St